

Kiersper SC - Kiersper Schlümpfe

Es war die Zeit, als sich viele Kneipenmannschaften bildeten, um gemeinsam Fußball zu spielen. Doch die nicht mehr aktiven Fußballspieler des Kiersper SC wollten sich in keiner Thekenmannschaft zusammenschließen, erinnert sich Vorsitzender Harald Kähler. Daher waren die rund 20 Fußball-Begeisterten auch auf der Suche nach einem Verein und originellen Namen für ihr AH-Fußballteam, es entstanden die Kiersper Schlümpfe.

Noch heute spielen die Schlümpfe in der Alt-Herren-Liga des märkischen Kreises und auch Turniere werden regelmäßig ausgetragen und besucht. Die Kicker gehören heute als Abteilung zum Kiersper Sport-Club. Der Kader blieb im Lauf der Jahre konstant. Heute trainieren regelmäßig zwischen 25 bis 30 Spieler. Das Interesse am ligafreien Kick ist also ungebrochen.